

SUCESOS

Un trasmallo para el rescate

Dos embarcaciones rastrearán el pantano con una red para intentar encontrar el cuerpo del pescador rumano desaparecido en Jueves Santo

18.04.2009 - ERNESTO SARDINA | CORCONTE

La última esperanza para encontrar el cuerpo del pescador rumano desaparecido en aguas del pantano del Ebro el pasado Jueves Santo es, paradójicamente, una red de pesca. El plan, que se pondrá en marcha hoy si el tiempo lo permite, es arrastrar la red, en realidad un gran trasmallo, con la ayuda de dos embarcaciones prestadas por vecinos de Corconte y Reinosa por la zona donde se cree que desapareció el pescador. Ayer se marcó la zona con boyas, se registraron las coordenadas y se amarró la red a las dos de las embarcaciones.

Será el punto culminante de casi 200 horas de búsqueda en la que han participado desde agentes del Grupo Especial de Actividades Subacuáticas (GEAS) de la Guardia Civil, Protección Civil de Reinosa, 112 de Burgos, un avión perteneciente a la Agencia de Protección Civil de Castilla y León y un grupo de bomberos especialistas también de esta comunidad vecina.

Además, hay que destacar el esfuerzo desinteresado de Javier González (vecino de Corconte) que, desde el primer día, tiene sus barcos de recreo en el pantano, ayudando en las labores de búsqueda. Él fue quien, a escasos metros de la orilla, encontró ese mismo jueves la mochila con comida y bebida del naufrago. Y también el trabajo incansable del presidente del Club Náutico Alto Ebro, David González, de Cabañas de Virtus, colaborando desde el primer día de búsqueda. El domingo día 12, y aproximadamente en la zona donde apareció la mochila, los GEAS encontraron una bolsa, que contenía una caña de pescar, un gorro de lana y dos jerseys, lo que hace pensar que se está buscando en el área adecuada. El desaparecido, S. O. I., un joven rumano de 32 años vecino de Burgos, contactó con el 112 a través de su teléfono móvil pasadas las tres de la tarde para informar que se encontraba en una balsa de plástico en el pantano y no lograba llegar a la orilla a causa del fuerte viento sur.

Desde primeras horas de la tarde de Jueves Santo la búsqueda, miembros de la Guardia Civil de Reinosa y Soncillo, con el grupo de Protección Civil de Reinosa, y el barco de recreo de cinco metros de Javier González se desplazaron rápidamente a la zona. Hallaron en la orilla, una balsa de plástico, bastante desinflada y, a unos metros a la derecha, dirección al Bañerío, unas botas de agua con los calcetines dentro. Una hora y media más tarde, y a unos cincuenta metros, se encontró una mochila flotando que por un momento hizo pensar que estaba unida, por su peso, al cuerpo de la persona desaparecida.



Efectivos de la Guardia Civil, durante la búsqueda en el pantano. / ERNESTO SARDINA

